

SOLLIÈS-PONT

Installation de l'inspection de l'Éducation nationale

Après avoir été congédiée de Cuers, son siège historique, l'inspection de l'Éducation nationale a élu domicile sur la commune. Elle a en charge la supervision des écoles des neuf écoles locales, mais également celles de Collobrières, Cuers, La Farlède, Belgentier, Solliès-Ville, Solliès-Toucas, Pierrefeu et Puget-Ville. Cinq professionnels assurent le fonctionnement du service, dont l'inspectrice de circonscription (Sylvie Laure), deux conseillères pédagogiques (Violaine Orillon et Frédérique Mouren), une référente numérique (Marianne Charles-Vincent), ainsi qu'un chargé de liaison écoles collèges (Fabien Valladier).

Travaux, changements et nouveautés dans les écoles

Des travaux d'aménagement ont été réalisés (premier étage du pôle famille et solidarité) pendant la période estivale par les services techniques de la ville afin de répondre aux besoins des équipes de la circonscription. La politique volontariste en matière d'habitat menée par l'équipe municipale depuis trois mandatures, a permis à la ville de rester dynamique et d'accueillir de nouveaux enfants.

Pour la quatrième année consécutive, l'inspection académique a ouvert une classe supplémentaire. Pour cette ren-



Le maire (au centre) et l'inspectrice (à sa gauche) saluent la naissance de la circonscription de Solliès-Pont. (Photo R. L.)

trée, c'est l'école Jean-Moulin qui compte une classe de plus pour le niveau des CE2.

Précédemment les écoles Frédéric-Mistral, Alphonse-Daudet et Houart-Sauvat avaient bénéficié d'une ouverture de classe, dont une classe spécialisée ULIS (Unité localisée pour l'inclusion scolaire). « Nous comptabilisons 1 100 enfants scolarisés sur la commune pour cette rentrée, soit 39 de plus que la rentrée précédente », explique le maire André Garron.

À noter que la ville met à disposition des écoles un bus et son chauffeur pour leurs sorties, ainsi qu'une éducatrice des activités physiques et sportives pour les séances d'EPS. Les écoles maternelles disposent d'un bud-

get de mille euros pour des interventions des associations solliès-pontoises. Quant aux primaires ils disposent d'un budget pour les classes découvertes avec nuitées.

L'ensemble des écoles ont été climatisées ou sont en cours de le devenir. La ville est également pionnière dans la prise en compte des changements climatiques avec le lancement du projet « Oasis » qui permet de végétaliser les cours et désimpermeabiliser les sols. À ce jour les trois écoles du centre-ville ont bénéficié de ce dispositif ainsi que l'école Daudet pour la première phase des travaux qui se poursuivront l'année prochaine.

R. L.

LA FARLÈDE

Un projet médico-éducatif à La Capelle

Pour faire découvrir le projet d'implantation de l'Institut médico-éducatif (IME) de l'association Phar83, au cœur de la commune, le maire de La Farlède, Yves Palmieri, a convié les habitants à une réunion publique, le jeudi dernier à 18 h. Plus de cinquante personnes ont ainsi pu découvrir en avant-première ce projet ambitieux en faveur de l'inclusion en « offrant une opportunité de créer un nouvel espace vivant en cœur de ville », développe le maire avant de rajouter que la commune avait aussi « une sensibilité certaine à la question de l'inclusion ».

Le président de l'association Phar83, Jean-Pierre Velghe et son directeur général, Manuel Dureault, expliquent « qu'il fallait maintenant rapprocher les IME des centres urbains pour ne plus isoler les personnes en situation de handicap ».

Le moulin de la Capelle va faire « peau neuve »

Ce futur IME qui sera reconstruit sur l'emplacement du moulin de La Capelle actuel, « en gardant les caractéristiques du vieux moulin dans sa partie café solidaire », précisent Jérôme Bouzeran et Youri Garrabe, les architectes du projet (Cabinet Mustang), devrait accueillir de jour, sans hébergement, une trentaine de jeunes de 4 à 20 ans.

Cette implantation permettra aussi à des parents d'accompagner tous leurs enfants sur un même site grâce à la proximité entre la crèche, les écoles, le collège et l'IME.



Le maire, Yves Palmieri et le président de l'association Phar83, Jean-Pierre Velghe. (Photo J.L.G.)

Inutilisé depuis les années 50, le moulin de La Capelle va être réhabilité dans une démarche de développement durable, conformément au cahier des charges du référentiel « Bâtiments durables méditerranéens » (BDM) (1).

Les travaux devraient s'élever à 2 700 000 €, pris en charge par l'Agence régionale de santé (ARS), sans que la commune débourse un sou. Mieux, l'association devra s'acquitter d'un loyer annuel de 2 026 €. En contrepartie, Phar83 disposera d'un bail de 40 ans.

Les travaux devraient débuter en début d'année prochaine et prendre fin au premier semestre 2025. Le bâtiment de 850 m² de surface de plancher comprendra des salles d'activités, de soins et des locaux administratifs. Il disposera également d'un café solidaire ouvert aux Farlédais et d'une cuisine semi-professionnelle.

J.-L.G.

1. La commission BDM a attribué à ce projet le label Or, ce qui correspond à la certification la plus exigeante du référentiel.

En bref

LA FARLÈDE

Soirée dansante

Aujourd'hui, dès 19 h 30, soirée organisée par l'association réunionnaise Caro pok pok, à la salle des fêtes.

Cérémonie

Lundi 25 septembre, à 11 h, cérémonie pour la Journée nationale d'hommage aux

Harkis et aux membres des formations supplétives, à la stèle de la 5^e RCA parking du cimetière.

SOLLIÈS-PONT

Bourse au Château

Dimanche 24 septembre, de 9 h à 18 h, bourse pour les 75 ans de la 2 CV, véhicules anciens..., au

Château. Entrée gratuite pour le chauffeur et son passager. Entrée visiteur 2 €.

Cérémonie

Lundi 25 septembre, à 17 h 30, rassemblement de la population et à 17 h 45, cérémonie pour la Journée nationale d'hommage aux Harkis et aux membres des formations supplétives, sur

la place de la Victoire.

SOLLIÈS-TOUCAS

Spectacle

Aujourd'hui, à 14 h, spectacle *Il était une fois, P'tit Bonhomme*, dans la cour de l'école élémentaire. Gratuit pour les enfants à partir de 5 ans. Goûter offert par la ville.

TEMPUR

ANDRÉ RENAULT

Convertibles GRAND LITIER

DÜVIVIER

BLANC DE VOSGES

SIMMONS

TRECA PARIS

20 septembre > 14 octobre

LES GRANDS JOURS

OFFRES SPÉCIALES

sur les literies de grandes marques

Grand Litier

14 rue du soldat Bellon
HYÈRES CENTRE
www.hyeres.grandlitier.com
04 94 21 43 20

4.8/5
AVIS CLIENTS
AVIS VÉRIFIÉS